



3000 EURO FÜR DIE KIRCHENORDEL

Die Vereinsgemeinschaft Rothemann veranstaltet stets am ersten Adventswochenende einen Weihnachtsmarkt, der einem guten Zweck zugutekommt. Unter dem Motto „Gemeinsam wird's Weihnachten“ wurden die Buden und Stände der Vereine sehr gut besucht. Der Erlös aus dem Verkauf von Essen, Getränken, selbst gemachten Marmeladen und Gebäck, Weih-

nachts- sowie Dekoartikeln wurde nun nach dem Gottesdienst als Spende an die Kirchengemeinde St. Barbara Rothemann übergeben. Hierzu überreichten die Vorsitzenden Oskar Kanne (Mitte) sowie Thomas Flügel (rechts) einen Spendenscheck über 3000 Euro an Pfarrer Michael Rother. Das Geld soll der Orgelsanierung zugutekommen. / Foto: Klaus Mölter